
 

Protokoll der Jahreshauptversammlung 2025 
im Gemeinschaftshaus Halchter 

 
Datum:  14. März 2025 
Beginn / Ende: 19:09 bis 20:48 Uhr 
Anwesend: 36 Mitglieder, davon stimmberechtigt: 31 
Versammlungsleiter: Tobias Lehmann 
Schriftführer: Justin Rethmann 
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1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Am Freitag, den 14.03.2025, um 19:09 Uhr, wird durch den Ersten Vorsitzenden des SV Halchter, 
Tobias Lehmann, die diesjährige Jahreshauptversammlung eröffnet. 

Der 2. Vorsitzende Winfried Schubert ist aus den Reihen des geschäftsführenden Vorstandes 
verhindert und somit nicht anwesend. 

Es wird darauf hingewiesen, dass die anwesenden Mitglieder, die unter 18 Jahre alt sind, nicht 
stimmberechtigt sind. 

Die satzungsgemäße Einladung und daraus resultierende Beschlussfähigkeit wird festgestellt. 

 

2. Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 10.03.2023 
Das Protokoll vom 15.03.2024 wird auf Beschluss des Vorstandes vom 06.01.1979 nicht 
verlesen. Es liegt im Sportheim aus und kann dort eingesehen werden. Zusätzlich kann es auf 
der Homepage des Vereins eingesehen werden. 

Zum Protokoll der Jahreshauptversammlung 2024 gab es keine Einwände oder Anmerkungen 

und es wurde ohne Gegenstimmen angenommen. 

 

3. Ehrungen 
Folgende 24 Mitglieder werden für mehrjährige Mitgliedschaft geehrt: 

- 10 Jahre  Luc Schütte, Leo Engel, Magnus Grosser, Anja Pelich, Christoph Pelich, Alexander 

Pelich, Jan-Hendrik Pelich, Elias Preller, Matti Düllge, Roman Staege, Natthanon Athitthanrat, 

Jonas Brosig 

- 15 Jahre  Waltraut Schulze, Jochen Hurling, Beate Schwarzer 

- 25 Jahre  Jonas Hahn, Kai-Uwe Langer, Manfred Schmitz, Ute Achilles, Matthias Körner, 

Lukas Körner, Justin Rethmann 

- 40 Jahre Petra Lehmann 

- 50 Jahre Ewald Groß 

 

4. Bericht des Vorstandes 

4.1 Bericht der Vorsitzenden 
Tobias Lehmann dankt allen Mitgliedern, Übungsleitern, Abteilungsleitern, dem erweiterten 
und geschäftsführenden Vorstand sowie allen Sponsoren, die den SV Halchter mit Geld- und 
Sachzuwendung unterstützen. Alle tragen dazu bei, dass unter guten Bedingungen Sport 
ausgeübt und die Gemeinschaft gestärkt wird. 

In den vergangenen Jahren konnte bereits viel bewegt werden. Mit stetiger Unterstützung und 
dem Engagement vieler kann sich der Verein weiterentwickeln und immer bessere 
Rahmenbedingungen schaffen. 
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Im Mai 2024 wurde eine neue Beregnungsanlage auf dem Sportplatz installiert. Eine 
Inbetriebnahme erfolgt dieses Jahr nach Fertigstellung des neuen Feuerwehrhauses zur 
Jahresmitte. Mit dem Einbau der Beregnungsanlage haben sich erneut Maulwürfe und 
Wühlmäuse auf dem Sportplatz breit gemacht. Eine Vergrämung durch die Stadt Wolfenbüttel 
ist bereits erfolgt und wird noch immer regelmäßig durchgeführt. 

Aufgrund der Bauarbeiten am neuen Feuerwehrhaus wurde die Wasserentnahmestelle, welche 
zum Wässern des Sportplatzes genutzt, blockiert. Die zweite vorhandene 
Wasserentnahmestelle war nicht funktionsfähig, weshalb ein Provisorium über die 
Schuhputzanlage eingerichtet wurde, um den Rasen zu wässern. Nach längeren Bauarbeiten ist 
die zweite Wasserentnahmestelle nun wieder funktionsfähig und der Sportplatz kann wieder 
normal bewässert werden. 

Der Verein hat im abgelaufenen Jahr einige Förderanträge eingereicht. Darunter für eine neue 
Flutlichtanlage, einen neuen Materialcontainer, ein Multifunktionsfeld und eine Torwand. 

Für die Flutlichtanlage wurde ein Antrag beim Landessportbund eingereicht. Dieser ist bewilligt 
und die Stadt Wolfenbüttel beteiligt sich ebenfalls mit 20% an den Gesamtkosten. Der Verein 
trägt 10% der Gesamtkosten in Höhe von 36.000 Euro. Die Installation der neuen LED Technik ist 
für die Jahresmitte avisiert. 

Der neue Materialcontainer dient als Entlastung für den bereits vorhandenen Überseecontainer. 
Die Anschaffungskosten belaufen sich hierbei auf 2.300 Euro. Durch die Stadt Wolfenbüttel 
werden erneut 20% bezuschusst. Durch ein Mitglied der Fußballabteilung konnten durch die 
Stiftung „cents4help“ der Firma Bosch weitere 1.700 Euro akquiriert werden, sodass sich die 
Eigenbeteiligung des Vereins auf 200 Euro beläuft. Der Container ist mittlerweile aufgebaut und 
in Nutzung. 

Der Antrag für das Multifunktionsfeld auf der Fläche des ehemaligen „Bolzplatzes“ hat sich 
aufgrund bürokratischer Hindernisse, sowie Zuständigkeitszuweisungen seitens der Stadt 
Wolfenbüttel zunächst zerschlagen. Der Antrag wird in Form einer Bauvoranfrage erneut 
vorbereitet und erneut eingereicht.  

Vergangenen Jahres wurde eine neue, witterungsfeste Torwand auf dem Grünstreifen hinter 
dem Großfeldtor in Richtung des Feldes aufgestellt. Finanziell unterstützt wurde dieses 
Vorhaben durch die Curt-Mast Jägermeisterstiftung. 

Der Verein erfreut sich über mehrere lizenzierte Übungsleiter. Für die Lizenzen können 
Zuschüsse über die Stadt und den Kreissportbund beantragt werden. Sollte Interesse seitens der 
Mitglieder bestehen, einen Übungsleiterlehrgang zu besuchen, werden die hierfür anfallenden 
Kosten durch den Verein übernommen. 

Am 07.12.2024 fand der Weihnachtsmarkt Halchter aufgrund des schlechten Wetters in der 
alten Reithalle statt. Der Verein hat sich mit dem Verkauf von Bier, Glühwein und Softgetränken 
am Weihnachtsmarkt beteiligt. Großer Dank gilt hierbei vor allem Andreas Achilles, Gordon 
Kiehl, Rebekka und Jens Middelbeck, Winfried Schubert, Ewald „Moppi“ Groß und Peter 
Göwecke. 

Aktuell wird sondiert, ob in Zukunft durch ein Mitglied der Tischtennisabteilung Calisthenics 
Kurse, also Training mit dem eigenen Körpergewicht, angeboten werden können. 
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4.2 Bericht des Schatzmeisters 
Der SV Halchter verzeichnet mit Stand vom 31.12.2024 368 Mitglieder, was einen Zuwachs von 
ca. 42% im Vergleich zum 31.12.2021 bedeutet. Aktuell befinden sich 386 Mitglieder im Verein. 
Das Geschäftsjahr 2024 konnte mit einem Überschuss von 11.389 € abgeschlossen werden. 

Bei den Top 3 Einnahmen handelt es sich um Mitgliederbeiträge, Betriebskostenzuschüsse und 
Zuschüsse der Stadt Wolfenbüttel.  

Bei den Top 3 Ausgaben handelt es sich um Betriebskosten, Sportkleidung und 
Übungsleiterentgelte. 

Aufgrund des weiterhin positiven Cashflows des Vereins ist eine Erhöhung der 2024 neu 
eingeführten Abteilungsbudgets möglich und auf Beschluss des erweiterten Vorstandes vom 
27.02.2025 eingeführt worden. 

Die Abteilungsbudgets bemessen sich an der Mitgliederzahl der jeweiligen Abteilung. Die 
ursprüngliche Verteilung der Gelder sah vor, dass 50% der Mitgliedereinnahmen der Abteilung 
zur Verfügung stand. Hiervon mussten ein Drittel der Gelder den Übungsleitern zugutekommen. 
Die neu beschlossene Regelung sieht vor, dass die Übungsleiterentgelte zusätzlich zu den 50% 
der Mitgliedereinnahmen ausgezahlt werden. 

Eine detaillierte Auflistung der Gelder ist der beigefügten Präsentation des Finanzberichts zu 
entnehmen. 

 

4.3 Berichte Abteilungsleiter/innen 
Fußball-Jugend 

Die Jugendfußballabteilung besteht weiterhin als Kooperation mit dem ESV Wolfenbüttel unter 
dem Namen JSG Wolfenbüttel. Insgesamt sind sieben Jugenden vertreten. Die B-Jugend 
kooperiert mit der JSG Oderwald. 

Das Jugendtrainerteam wächst, sodass jedes Kind ungeachtet des Alters die Möglichkeit hat in 
Halchter Fußball zu spielen.  

Die D-Jugend hat vergangenes Jahr den 2. Wolfenbütteler Schaufenstercup organisiert. Die 
Planungen einer dritten Auflage in diesem Jahr laufen. 

Die D-Jugend hat dieses Jahr ein Hallenturnier, den Kurt-Siebert-Cup in Goslar, gewonnen. 

Die A-Jugend war Ausrichter eines Hallenturniers in der Henriette-Breymann-Gesamtschule. 

Fußball-Senioren (Ü40) 

Die Ü40 Mannschaften organisieren sich in einer Spielgemeinschaft mit dem ESV Wolfenbüttel. 
Aktuell sind 5 von 12 Ligaspielen absolviert, der Rückrundenstart verschiebt sich. 

Fußball-Herren 

Die Herrenmannschaft hat mit Sven Müller wieder einen festen Trainer, spielt aktuell in der 
ersten Kreisklasse und steht dort auf dem zweiten Platz. 
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Bei der diesjährigen inoffiziellen Stadtmeisterschaft erreichte die Mannschaft erneut die 
Endrunde und belegte am Ende Platz 6. Bei der Teilnahme am Samtgemeinde-Cup musste man 
sich im Finale geschlagen geben. Torwart Dominic Wenkel wurde zum besten Torhüter des 
Turniers gewählt. 

Die Herrenmannschaft konnte sich im vergangenen Jahr über neue Aufwärmshirts freuen. Zur 
Verfügung gestellt wurden die neuen Shirts von Thorben Richter von „treetime“. Des Weiteren 
gab es neue Poloshirts und kurze Hosen für die warme Jahreszeit, gesponsert von Karsten Seidel 
von Seidels Garten- und Landschaftsbau. 

Tischtennis-Jugend 

Das Tischtennistraining findet immer mittwochs und freitags in zwei Gruppen, Anfänger und 
Fortgeschrittene, statt. Die Heimspiele finden immer montags und samstags in Halchter statt. 
Geleitet werden die Einheiten von insgesamt fünf Trainern. Drei davon sind Inhaber einer 
Trainer-C-Lizenz. 

Es gibt drei Jugendmannschaften, welche von der dritten bis zur ersten Kreisklasse vertreten 
sind. Der Punktspielbetrieb läuft bis zum 01. April, danach ist Pause bis zum September. 

Der Turnierbetrieb läuft allerdings weiter. Die Jugendmannschaft der Mädchen ist hierbei das 
Aushängeschild der Region. Zwei Mädchen haben bei den Landesmeisterschaften, also den 
besten 16 aus ganz Niedersachsen, mitgespielt. 

Vier weitere spielen zusätzlich in einem Auswahlkader und erhalten so zusätzliches Training. 

Der Verein hat ein Turnier in der Großen Schule unter anderem mit Teilnehmern aus Hannover, 
Peine, ein sogenanntes TTVN-RACE, veranstaltet 

Die Jugendabteilung wächst so sehr, dass die Meldung einer vierten Mannschaft möglich wäre. 
Dafür würde allerdings ein weiterer Trainer benötigt. 

Tischtennis-Erwachsene 

Für den Trainings- und Punktspielbetrieb wird die Sporthalle der Großen Schule genutzt. Diese 
ist nun leider marode. Eine Lösung mit der Stadt wird angestrebt. 

Es gibt insgesamt drei Herrenmannschaften. Die zweite und dritte Mannschaft spielen in der 
fünften Kreisklasse, die erste Mannschaft spielt in der ersten Kreisklasse.  

Die Abteilung sorgte für viele Events, richtete Vereinsmeisterschaften aus, verbrachte die 
Weihnachtsfeier in der Bowlingbase in Halchter und nahm am lebendigen Adventskalender teil. 

Die Herrenabteilung wächst weiter, sodass die Meldung einer vierten Mannschaft möglich wäre. 

Gymnastik 

Die Gymnastikabteilung wird vertreten durch die neue Abteilungsleiterin Cornelia Böse. Die 
Einheiten finden immer mittwochs statt. 

In 2024 gab es diverse Neuanschaffungen. Darunter Hanteln, eine neue Musikbox und neue 
T-Shirts mit dem Logo der Abteilung. 
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Kinderturnen 

Das Kinderturnen in Halchter erfreut sich großer Beliebtheit. Beide Gruppen sind ausgelastet 
und regelmäßig besucht. Aufgrund ständiger neuer Anfragen gibt es eine kleine Warteliste.  

In Zusammenarbeit mit dem Elternförderverein und der Tischtennisabteilung erfolgte eine 
Aufräumaktion für die Turnhalle in Halchter. Durch den Förderverein wurden neue Geräte 
beschafft, welche bereits in Nutzung sind. 

Tennis 

Zum Saisonstart im Mai 2024 fand ein Eröffnungsturnier statt. Des Weiteren gab es ein internes 
Abteilungsturnier im August. 

Während der Saison gab es mehrere Arbeitseinsätze, um die gesamte Anlage in Stand zu halten. 

Die Frauen trainieren immer dienstags, die Männer immer donnerstags. 

Die Kooperation mit dem MTV wurde Ende des vergangenen Jahres im beiderseitigen 
Einvernehmen aufgelöst. 

Tanzen 

Die Mitgliederzahl der Tanzabteilung ist seit Jahren rückläufig und der Tanzbetrieb eingestellt. 

Volleyball 

Im Herbst vergangenen Jahres fand eine gemeinsame Braunkohlwanderung statt. 

Nun läuft die erste Saison in der Freizeitliga. Hierbei betreibt der SV Halchter eine 
Spielgemeinschaft mit dem MTV Salzdahlum. Dadurch kann mit deutlich mehr Personen 
trainiert werden, was allen Beteiligten viel Spaß bereitet. 

In den vorherigen Jahren wurde in immer wechselnden Spielsystemen gespielt, was sich in der 
aktuellen Punkteausbeute widerspiegelt. Nichtsdestotrotz sind alle Spieler mit Freude und 
Motivation dabei. 

Ende März 2025 ist ein Arbeitseinsatz geplant, bei dem der Beachvolleyballplatz für die warme 
Jahreszeit vorbereitet werden soll. 

Wandern 

In 2024 gab es im Frühjahr, Sommer und Herbst jeweils einen Gesundheitswanderkurs mit acht 
Einheiten, sowie am Ende des Jahres eine Grünkohl- und eine Weihnachtsmarktwanderung. In 
diesem Jahr startet der erste Gesundheitswanderkurs nach den Osterferien 

Basketball 

Die Mitgliederzahl der Basketballabteilung ist seit Jahren rückläufig und der Sportbetrieb 
eingestellt.  
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5. Aussprache zum Bericht des Vorstandes 
Von den anwesenden Mitgliedern gibt es keine Anmerkungen. 

 

6. Bericht der Kassenprüfer/-innen 
Bei der Kassenprüfung für das Geschäftsjahr 2024 konnten keine Unregelmäßigkeiten 

festgestellt werden. Die Kassenprüferinnen und Kassenprüfer Andrea Knackstedt, Sonja Deitmar 

und Moritz Feuerstein schlagen daher die Entlastung des Schatzmeisters und des gesamten 

Vorstandes vor. 

 

7. Entlastung des Vorstandes 
Abstimmungs-Ergebnis der 36 Mitglieder, davon stimmberechtigt: 31: 
 31 Ja 
 keiner Nein 
 keiner enthalten 
Der Vorstand wurde einstimmig entlastet. 
 

8. Neuwahlen 

8.1 der/des 2.Vorsitzenden 

Winfried Schubert erklärt sich bereit, das Amt des 2. Vorsitzenden weiterhin auszuführen.  

Vorschläge: Winfried Schubert kein/e weitere/r Kandidat/in 

Wahl-Ergebnis der 36 Mitglieder, davon stimmberechtigt: 31: 

 31 Ja 

 keiner Nein 

 keiner enthalten 

Winfried Schubert wurde einstimmig wiedergewählt. Im Vorfeld teilte er mit, dass er die Wahl 

annehmen würde. 

8.2 der Schatzmeisterin/des Schatzmeisters 
Sven Müller erklärt sich bereit, das Amt als Schatzmeisters weiterhin auszuführen. 

Vorschläge: Sven Müller kein/e weitere/r Kandidat/in 

Abstimmungs-Ergebnis der 36 Mitglieder, davon stimmberechtigt: 31 

 31 Ja 

 keiner Nein 

 keiner enthalten 

Sven Müller wurde einstimmig wiedergewählt, er nimmt die Wahl an. 

8.3 zweier Kassenprüfer-/innen 
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Moritz Feuerstein und Andrea Knackstedt erklären sich bereit, das Amt als Kassenprüfer 
weiterhin auszuführen. 

Vorschläge: Andrea Knackstedt kein/e weitere/r Kandidat/in 

Abstimmungs-Ergebnis der 36 Mitglieder, davon stimmberechtigt: 31: 

 31 Ja 

 keiner Nein 

 keiner enthalten 

Andrea Knackstedt wurde einstimmig wiedergewählt. Die Gewählte nimmt die Wahl an. 

 

Vorschläge: Moritz Feuerstein kein/e weitere/r Kandidat/in 

Abstimmungs-Ergebnis der 36 Mitglieder, davon stimmberechtigt: 31: 

 30 Ja 

 keiner Nein 

 1 enthalten 

Moritz Feuerstein wurde mit einer Enthaltung wiedergewählt. Der Gewählte nimmt die Wahl 

an. 

 

9. Satzungsanpassungen: §10 Abs. 3 / §12 Abs. 3a 
Auf Antrag des erweiterten Vorstandes vom 27.02.2025 wird über die Position des 
Jugendwartes beraten. 

Gemäß §10 Abs. 3 der Satzung ist der Jugendabteilungsleiter mit der mitgliederstärksten 
Jugendabteilung auch der Jugendwart. 

Gemäß §12 Abs. 3a besteht der erweiterte Vorstand unter anderem aus dem Jugendwart. 

Gemäß §13 Abs. 2 f) ist das Amt des Jugendwartes durch die Mitglieder zu wählen. 

Durch den Widerspruch der §§ 10 und 13 ist eine Satzungsänderung notwendig. Es wird daher 
darüber abgestimmt, den §10 Abs. 3, sowie §12 Abs. 3a aus der Satzung zu streichen. 

Der Vorsitzende bittet um die Abstimmung zur Änderung. 

Abstimmungs-Ergebnis der 36 Mitglieder, davon stimmberechtigt: 31 

 31 Ja 

 keiner Nein 

 keiner enthalten 

Die Satzungsänderung der Vereinssatzung wurde einstimmig beschlossen. 
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10. Verschiedenes 
Am 29.03.2025, um 10:00 Uhr, findet Aktionstag „Sauberes Wolfenbüttel“ statt. Treffpunkt ist 
das Vereinsheim in Halchter. 

Der Verein bekommt Ausrüstung von der Stadt gestellt, um in und um Halchter Müll zu 
sammeln. Eine Anmeldung ist nicht notwendig. 

Im Nachgang wird für alle Teilnehmenden ein Grillen veranstaltet. 

2026 feiert der SV-Halchter sein 100-jähriges Bestehen. Eine Planungsgruppe befasst sich 
aktuell mit den ersten Vorbereitungen. Nähere Informationen dazu folgen. 

Die Sitzung wird um 20:48 Uhr geschlossen. 

 
 
 
 
Wolfenbüttel, 14. März 2025 
 
 
 
 
 Vorsitzender Schriftführer 
 Tobias Lehmann Justin Rethmann 

 

 

Anlage/n 

● Teilnehmerliste Jahreshauptversammlung 2025 SV Halchter vom 14.03.2025 

● Finanzbericht des Schatzmeisters Sven Müller für das Jahr 2024 

● Vorlage zur Satzungsanpassung 
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MITGLIEDERENTWICKLUNG

2 VON 8

31.12.2021 31.12.2022 31.12.2023 31.12.2024
0 
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Aktuell: 386 Mitglieder
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MITGLIEDER / ABTEILUNG

3 VON 8

Volleyball Tischtennis Fußball
0 
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206

61

1712

400

200 42

Tennis

25

KinderturnenGymnastik

12

Wandern

2 6

BasketballTanzen



Kontostand 2024

01.01.2024: 38.715 €

30.06.2024: 45.440 €

31.12.2024: 50.103 €

FINANZBERICHT 2024 

4 VON 8

Q1 Q2 Q3 Q4

30.356 €

-15.869 €

8.902 €

-16.663 €

Cashflow 2024

Einnahmen: 78.054 €

Ausgaben:   -66.665€

0 €

15.000 €

30.000 €

+ 11.389 €
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25.081 €
-19.278 €

13.715 €
-14.855 €



TOP-Einnahmen 2024

Mitgliederbeiträge : 38.550 €

Betriebskostenzuschuss: 10.000 €

Zuschüsse Stadt WF: 6.706 €

Zuschüsse Übungsleiter: 5.221 €

Spenden: 4.778 €

Sponsoren: 3.635 €

Zuschuss Schützen: 1.080 €

Gesundheitswandern: 432 €

EINNAHMEN 2024

5 VON 8

Mitgliederbeiträge
54.8%

Betriebskosten
14.2%

Zuschüsse Stadt WF
9.5%

Zuschüsse ÜL
7.4%

Spenden
6.8%

Sponsoren
5.2%
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Sonstiges
19.4%

Betriebskosten
16.2%

Sportkleidung
14.3%

Übungsleiter
12.9%

Sportgeräte
10.2%

Verbände
8.9%

Mitgliederpflege
3.3%

Veranstaltungen
3.3%

Website
2.5%

Reparaturen
1.3%

Versicherung
0.3%

AUSGABEN 2024

6 VON 8

TOP-Ausgaben 2024 

Betriebskosten: 10.830 €

Sportkleidung: 9.511 €

Übungsleiterentgelt: 8.635 €

Sportgeräte und Ausstattung: 6.829 €

Verbände: 5.948 €

Aufwandsentschädigungen: 3.007 €

Mitgliederpflege: 2.217 €

Veranstaltungen: 2.171 €

Website & Werbung: 1.683 € 

Ausbildungskosten: 909 €

Reparaturen: 882 €

Bewirtung: 663€

Geschenke: 240 €

Versicherungsbeiträge: 229 €
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ABTEILUNGEN 2024

7 VON 8

Basket-
ball Fußball Gymnastik Kinder-

turnen

0 €

37.914 €

1016 €

0 €

25.000 €

50.000 €

5.000 €

Tanzen Tennis Tisch-
tennis Volleyball Wandern

190 € 91 €
0 €0 €

25.302 €

2208 €
1510 €

7.035 €

2962 €
843 € 432 €

306 €BUDGET 9.025 € 816 € 1.173 € 153 € 2.040 € 2.754 € 663 € 1.071 €
-12.612 € -1.016 € -190 € -0 € -91 €-0 € -698 € -4.073 € -411 €

+306 € - 3.587 € -200 € +983 € +153 € +1.342 € -1.319 € +572 € 660 €

0 € 0 €
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AUSBLICK 2025

Fördermittelprojekt(e) realisieren1.

Abteilungsbudgets erhöhen2.

Sponsorenpool ausbauen3.
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TOP 9 Satzungsanpassungen 
[...] 

3.Ale Jugendwartin Sinne des $ 12 Abeatz 3a agiert der Jugend-Abteilungsleiter der nach 
-Mitgliederzaktstärksten Jugendabteilung 

[...] 

a}-demugendwart, 

$ 10 

3. Der erweiterte Vorstand besteht zusätzlich aus: 

[...] 

[...] 

$ 12 

$ 13 

2.[...] Dieser Mitgliederversammlung obliegt die Beschlussfassung über folgende Punkte: 

[-J 
f) die Wahl der Mitglieder des erweiterten Vorstandes nach$ 12 Abs. 3, mit Ausnahme der 
Sparten- oder Abteilungsleiter (in jeder zweiten Jahreshauptversammlung) 
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